

12月 すくすくらんど便り

今年もいよいよあっという間に最後の月となりました！クリスマスにお正月と楽しみがいっぱいの12月です♪子ども達は待ちきれない様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています☆また、暖かい日もありますが朝晩は一気に冷え込み、寒暖差から体調を崩しやすくなってしまいます。新型コロナウイルスもまだまだ終息していないので窓開け換気、手洗いうがい、手指消毒等、感染予防に心がけながら元気に楽しく今年をしめくくりたいと思います♪

子ども達の様子



11月は校庭で沢山遊ぶことができました☆外遊びが大好きな子ども達、一輪車や鬼ごっこ、ジャングルジム自分達が好きな遊びを思い切り遊ぶ事ができました。学童の庭でも時間があれば、人気な外遊びであるバドミントンで元気いっぱい遊んでいます♪



学童の庭にある獅子柚が大きく実りました!!フォークで刺した柚を玄関に飾りました☆玄関に入ると柚の香りがして良かったです♪大きい柚なので柚風呂にもいいですね。学校のスポーツフェスティバル感動しました!!遠くからですが、子ども達が頑張っている姿が見ることができて良かったです。スポーツフェスティバルを終えた子ども達は、はちまきを持ち帰り、宿題に集中できる様につけて頑張っていました☆12月に入りクリスマスツリーの飾りつけを子ども達と一緒にしました!皆で協力しながら楽しく飾りつけができました(^^)☆